

# Alicia Fernández

Alicia Fernández es una de las voces de la copla y canción española más destacadas de la geografía andaluza. Con más de 30 años de carrera a sus espaldas, Alicia ha publicado 6 discos e innumerables canciones a lo largo de estos años. Con su música ha recorrido una gran parte de escenarios de Andalucía y España, así como presentado su música en televisión en Canal SUR, Antena 3 o RTVE, así como emisoras como Cadena Dial, Radiolé o Canal Sur Radio, en numerosas ocasiones.

Su estilo está caracterizado por la fusión de géneros dentro de la música española, con concesiones a la copla, la rumba, sevillanas, tango, balada o ritmos flamencos. Sus temas hablan de eventos singulares, cuestiones sociales y cuestiones del amor.

La artista cuenta con un total de 40.000 seguidores en sus perfiles de redes sociales.

## **Biografía: más de tres décadas dedicadas a la canción**

Alicia Fernández es una cantante malagueña dedicada a la canción española desde que tenía 12 años. Comenzó su andadura en el mundo de la música en el año 1991, recibiendo clases de solfeo, y cantó con las sopranos Otilia Córdoba y Cecilia Gallego.

Todo empezó cuando se presentó a dos concursos televisivos: *Noche de Coplas* y *Málaga Canta*, quedando finalista en ambos. Su primer disco, *A cara descubierta*, se publica en 1994 con temas inéditos de diversos autores malagueños. Desde entonces, y hasta la actualidad ha publicado un total de 6 discos de material inédito: *Que me duele el alma* (Senador, 2003); *No tiene fronteras* (Senador, 2010); *Cara a Cara* (JJ Records, 2011); *Dos Milagros* (Adriático Records, 2017) y *¿Te suena?* (Adriático Records, 2020). Además, ha publicado villancicos y sevillanas de forma paralela en todos estos años de carrera, como en 2006 son sus interpretaciones de *Ana María la fea* y *Compuesto y sin novia*, en el recopilatorio *En el recuerdo...Miguel de Molina*.

Con un estilo caracterizado por la fusión de copla, rumba, elementos flamencos, tango y baladas, algunos de los temas más sonados de la artista son *El hombre que a mí me quiera*, *La buena vecina*, *Gente mala*, *Baja*, *Cada uno es como es*, *En la vereda*, *Feliz día de la madre*, entre otros.

En 1998 participa en el programa de Antena 3 TV *Lluvia de Estrella*, quedando semifinlista y actúa en el Especial de Navidad del programa,

*Noche de Estrellas*. En el año 2000, queda finalista en el Certamen Nacional de Copla, y resulta ganadora del IX Certamen Nacional de Copla en Cartagena. En 2005 recibe el premio Moscatel Especial otorgado por el pueblo de Moclinejo, en la Fiesta de Viñeros de la localidad. En 2009 fue apadrinada por Ecos del Rocío en la Gala de Navidad de Radiolé celebrada en Málaga. Ha participado en destacados festivales relacionados como Málaga Cantaora organizado por la Federación Malagueña de Peñas, y el Circuito de Copla en Directo organizado por la Diputación de Málaga. Durante su trayectoria ha obtenido el importante reconocimiento de Nombramiento de Hija Adoptiva de Sedella.

Con más de dos décadas de carrera musical ha participado en múltiples programas de televisión y radio más destacados en nuestro país, y ha actuado a lo largo de toda la geografía nacional e incluso internacional, como en Suiza, en galas y encuentros musicales muy diversos.

Más información:

Web Oficial | [aliciafernandez.com](http://aliciafernandez.com)

Instagram | [instagram.com/aliciafernandezoficial](https://www.instagram.com/aliciafernandezoficial)

TikTok | [tiktok.com/@aliciafernandezoficial](https://www.tiktok.com/@aliciafernandezoficial)

Facebook | [facebook.com/aliciafernandezoficial](https://www.facebook.com/aliciafernandezoficial)

YouTube | [youtube.com/@aliciafernandezoficial](https://www.youtube.com/@aliciafernandezoficial)

